

NEWS RELEASE (2021年7月14日) 取材依頼

～ICT教育の活用事例～

夏季休業中の課題のデジタル化への取組について

報道機関 各位

平素より本学の報道に関しては大変お世話になっております。

この度、教育学部附属小学校ではタブレット端末を活用した夏季休業中の課題のデジタル化に取り組むこととしましたのでお知らせいたします。

つきましては、この取組について取材・報道方よろしくお願いいたします。

【趣旨等】

GIGA スクール構想に基づき配備された一人一台のタブレット端末を活用した夏季休業中(※)の課題のデジタル化に取り組むことで、長期休業期間中における家庭と学校の学びをつなぐとともに、児童の家庭学習への意欲化や取組の効率化を図る。併せてペーパーレス化を推進し、教職員の業務の効率化にも繋げることとしている。

対象は本校全児童819名。全学年での夏季休業中におけるタブレット端末の持ち帰りとデジタル化された課題の配信を予定している。

これらの取組をとおして、県内外の学校におけるICT活用の促進に寄与する。

※夏季休業：7月17日～8月22日

【デジタル化する内容(予定)】

- ・ 生活の記録表
- ・ 漢字や計算などの基礎的・基本的な内容を身に付けるオンラインドリル
- ・ 自由研究等の進め方に関する動画等の資料配信 など

【問い合わせ先】

- ◆附属小学校教頭室(教頭：上江洲洋志)
- ◆電話：099-285-7961
- ◆ファックス：同上
- ◆Eメール：kdkgfs@edu.kagoshima-u.ac.jp